# Publicación



#### **EN ESTE VOLUMEN**

- Preparación.
- Señales de Peligro para la Preparación.

Queridos Amigos y Colegas,

Nadie me dijo cuando yo era niña que el ser adulto iba a ser tan difícil. Encontrar el balance en nuestros días no es tan fácil y a veces se siente imposible. Nos dan tanta información en la vida diaria, en el radio, la televisión, y en los periódicos acerca de los retos que enfrentamos en el mundo, el país, el estado y hasta en nuestros propios vecindarios. Esta información puede ser abrumadora y crear mucha presión y miedo. Esto es especialmente cierto cuando hablamos acerca del abuso sexual de niños.

Hace veinte años lo que se creía acerca de los niños víctimas de abuso sexual, aquellos que ofenden, y nuestras respuestas a ambos ha cambiado dramáticamente. Y no hay duda que lo que se cree cierto hoy en día, en veinte años más habrá cambiado o evolucionado también. La única constante que fue cierta en el pasado, es cierta hoy en día y que será cierta en el futuro, es que los niños merecen ser protegidos de este abuso y explotación. Es nuestro desafío como adultos de mantener un corazón y mente abiertos en cuanto a cómo podemos continuar protegiéndolos.

La información en esta publicación acerca de la preparación no está enfocada a crear sospechas hacia otros, sino ayudar a un mejor entendimiento de cómo alguien podría estar preparando al niño para ser víctima. Al tratar de entender qué es lo pone al niño en riesgo de un abuso sexual, podemos tomar acciones para contrarrestar esos riesgos.

Amy Peterson

Servicios de Respuesta y Prevención del Abuso

## ¿Qué es preparación?

La mayoría de los adultos en la vida de los niños son dignos de confianza e individuos que cuidan. Es un pensamiento incómodo el que un adulto pueda tener un motivo oculto cuando se trata de niños. Nosotros nos admiramos y sorprendemos cuando en las noticias se mencionan que entrenadores, doctores, clero y otros que han sido identificados han abusado de niños por años. Cuando analizamos los comportamientos de estos individuos en relación con los niños, entonces entendemos. Aunque no todos los abusos sexuales son precedentes con la preparación, es un proceso muy común que puede ser usado por extraños o aquellos conocidos por la víctima. (Es una estadística común que el 85% del tiempo, el ofensor es conocido por el niño). La Preparación es cuando alguien trata de disponer al niño para ser víctima de abuso sexual. Una persona que quiere tener acceso a un niño con el propósito de contacto sexual preparará al niño o a los padres y cuidadores de ellos con el fin de ganar acceso, confianza, disminuir defensas así como también disminuir las sospechas o ser descubierto. El abuso sexual de un niño no es algo que pasa solo porque si. La preparación es un proceso que puede llevar meses o más.

# Técnicas de Preparación:

Los comportamientos de la Preparación pueden ser positivos o negativos.

#### **Positivos:**

Dar regalos o dinero sin razón aparente.

Alimentación emocional y proximidad, teniendo barreras sociales inapropiadas (ej. Hablar con el niño acerca de problemas que uno solamente discutiría con personas de la misma edad).

Privilegios Especiales – el conseguir hacer cosas que otros niños no consiguen hacer.

Soborno – ofreciendo drogas y alcohol.

Ser amigos de los padres del niño a fin de tener acceso (ej. Vigilar al niño en ausencia de los padres).

Buscar oportunidades para estar a solas con el niño.

Invitar al niño a dormir fuera o dormir en el mismo cuarto o cama con el niño.

# Negativos:

Intimidación Sicológica – "nadie te creerá" "esto es tu culpa" "si tu dices se desintegrará tu familia o Yo iré a la cárcel"

Amenazas o coerción (ej. Decir que lastimará a otro miembro de la familia o mascota).

Abuso físico (ej. Manoteo, jalón de cabello).



Esta publicación se comprime de la información reunida de los siguientes sitios de la red: www.netsafe.org y www.stopitnow.org. Favor de visitar estos sitios para obtener más información.

Una copia de esta Publicación puede ser encontrada en el sitio web de la Arquidiócesis de Milwaukee www.archmil.org/safeguarding bajo "Resources".

# Preparación en Línea:

víctima.

Preparadores tratan de establecer una "relación" con la víctima. Preparadores tratan de encontrar más información acerca de la

Preparadores tratan de establecer el riesgo en llevar a cabo sus planes.

Preparadores quizás tratan de establecer las consecuencias que tendrán sus víctimas "diciéndoselas a ellos".

Preparadores a menudo tratan de aislar a sus víctimas de aquellos alrededor de ellos. Preparadores quizás usen amenazas y chantajes para conseguir sumisión y control.

Preparadores algunas veces están interesados en las redes sociales de sus víctimas.

Preparadores pueden exponer a sus víctimas a material ilegal e inapropiado.

Estos son solo algunos ejemplos de comportamientos de preparación. Algunos de estos comportamientos son más preocupantes que otros. A menudo, si la situación no se siente que sea la correcta, hay razón de preguntar más para conseguir más respuestas. Así como está escrito por Gregory M. Weber, Abogado Asistente del Estado de Wisconsin; "La mejor manera de reconocer un comportamiento de preparación es prestando atención al niño y a las personas alrededor de la vida del niño. Padres deben de conocer a los maestros del niño, entrenadores, cuidadores, líderes de grupos juveniles y otros adultos significantes en sus vidas. Estar involucrado y hablar con sus niños. Enséñelos a confiar en usted con sus problemas y su dolor. El niño más seguro es aquel que sabe que puede traer sus problemas y preocupaciones a sus padres y cuidadores adultos sin reproche o desquite."

Weber, Gregory. "Preparando a los Niños para un Abuso Sexual" ("Grooming Children for Sexual Molestation.") The Zero - El Sitio Oficial de la Red de Andrew Vachss. 16 Oct. 2002. [August 19, 2009].

http://www.vachss.com/guest\_dispatches/grier\_weeks.html



Servicios de Respuesta y Prevención del Abuso Sexual 1501 S Layton Blvd., P.O. Box 3087 Milwaukee, WI 53215-3087

#### **Amy Peterson**

Coordinadora de Ayuda a Víctimas 414-758-2232—petersona@archmil.org

### Patti Loehrer

Coordinadora de Ambiente Seguro 414-758-2230—loehrerp@archmil.org